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CITTA' DI AVOLA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMLINALE

N" 25 de128.07.2023

Oggetto: Discussioni preliminari all'o.d.g.

L'anno duemilaventitre il giorno ventotto del mese di Luglio alle ore 11,30 e seguenti, nella sala delle

adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della L.R.

6.3.1986, No 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 31,

coÍìma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 48191 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a nonna
dell'art. 48 dell'EE.LL., risultano all' appello nominale:
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Iardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti no 21 ed assenti no 3 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 n" 9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza il Signor Salvatore Coletta nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Grazu D'Erba.
Per l'amministrazione sono presenti i componenti la Giunta Municipale nelle persone dei signori
Assessori: Arch. Paolo Tanasi, Dott.ssa Deborah Rossitto, Dott.ssa Corrada Di Rosa, Aw. Fabio
Cancemi, Aw. Belfiore Salvatore.
Sono presenti altresì, il Dott. Filippo Lipari ed il Dott. Oruio Di Bartolo componenti del Collegio
dei Revisori dei Conti.
Nel corso della seduta entrano in aula il Sindaco On.Aw. Rossana Cannata e l'Assessore Iacono Paolo
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Aperta la seduta, il Presidente , Sig.Coletta Salvatore invita il Segretario Generale ad effettuare l'appello
nominale, altermine del quale risultano:

Presenti: n" 21- ( l-.Coletta S. - 2.Cannata - 3.Bellomo - 4.Rametta - 5.Tardonato -6. Guastella - 7. Giunta -
8.Drovetti- 9.Urso - lO.Mauceri -11. Milea Raluca - L2.Alia - 13.Amato - 14.Canto - 15.

Coletta K. - l6.Andolina - LT.Canonico - l-8.Calamunci - l9.lnturri- 2O.Campisi - 2l.Libro)

Assenti: n" 3 (1. lacono F. - 2.Caruso - 3. Costanzo )

Costatata la validità della seduta, ll Presidente, rivolgendosi all'aula, procede con le comunicazioni

Chiede ed ottiene la parolail Consiglieri Urso

Consigliere Urso Tullio
Focebook, qualche giorno fa ci ricordovo, che un onno fo circa, questa Amministrazione si insediova dopo

una splendido vittorio, con uno percentuole altissimo e con una moggioronzo altissimo che oggi ci vede
governore la Cittò. Perciò,o distanza di un onno, mi sento di ringraziore oncord uno volto i cittadini che

democroticomente honno eletto questo gruppo, il Sindaco Rossono, nel progetto della continuitò, dello
politica del fore,delle poche chiocchere e degli antifatti, questi sono i nostri slogon .Perciò, questo

Amministrazione è da considerare o tutti gli effetti come se fosse un terzo mondoto, dopo, i primi due fatti
dol Sindaco Giovanni Luca oggi Onorevole. A distanza di un onno,io voglio veromente for parte di questo
gruppo,complimentormi con tutta la squadra, con tutti i Consiglieri di maggioranza,voglio complimentormi
con tutti gli Assessori e voglio complimentormi e con il Sindoco Rossono Connota,per il lavoro svolto in
questo primo onno. Sappiamo onche, che è un onno particolore sotto tonti punti di visto perchè è il primo
anno dopo la pondemia, è il primo onno che sivede con lo crisi energetico,con oncoro in corso la guerro in
Ucronio,sono aumentati i prezzi, costo tutto di piit, I'energio, il cibo, il grono. Tutti i derivoti di questa crisi
energetico, crisi fra lo Russio e I'Ucraino, sta condizionondo molto l'economio ltoliano e di tutto il mondo.

Anche in un onno con queste grossissime difficoltà economiche, questo gruppo guidoto dol Sindaco

Rossono Connota, sto montenendo I'impegno che sempre ho fotto in compagna elettorale. ln questo ultimo
anno...Omissis... ne opprofitto ora per dire olcune cose, perché questo è il primo Consiglio Comunole che

facciomo dopo che sono state reolizzote e sono state inaugurote opere importantissime per questo Cittò.
Nell'ultimo Consiglio Comunale non si potevano fare questo tipo di dichiorozione , perché ero a porte chiuse
per ifatti che noi conosciomo. Voglio complimentormi con il Sindoco per I'inougurozione del nuovo pronto-
soccorso,un'opero che è stoto voluto fortemente da questo gruppo, do Rossano, dal deputato Regionole e

alloro seguito anche dal Sindoco Giovanni Luco Cannoto. Un'opero importontissimo, che dà quelle

garonzie sonitorie a un territorio...Omissis..., ai cittadini e ai numerosissimi turisti che vengono nello nostro
zona. Complimenti per guesto opero importantissima. C'erovomo impegnoti in cdmpogno elettorole a

rendere questa Cittò piit green, meno inquinoto. Sono stote ottivate e già reolizzote iniziative che

permettono di muoversi in città senzo usore Io macchino,iniziotive come i mono pottinielettrici, l'ottrazione
del trenino turistico che sta avendo un grande successo, ed è onche un'ottrozione per la piozzo. lo come sto
vedendo la piazza pieno in queste sere, in estate non l'ho vista moi così, perché il trenino facendo
copolinea in piozza divento un'attrozione. C'è uno cdmpognd di spettacoli che l'Assessore ollo spettocolo
ha messo in compo, veromente complimenti, molto completo,coinvolge tutte le Associazioni, coinvolge

tutto la Cittù ed è quello che noi obbiamo sempre fotto.Coinvolgere lo Cittù , rendere lo Città portecipe e

per questo, poi, noi ci condidiamo e prendiamo il 65% deivoti. Perché la Cittù non premio quello che non fo
niente,la Cittù premia a chi fa. Abbiamo pochi giorni fa inouguroto il cantiere per l'operturo, per lo bratella
che collegherà il Borgo Marinoro o uno strodo , il continuo forse di via Elsa Moronte se non ricordo male.

Perciò, onche lì, ci sarù lo possibilitò di congiungere il Borgo Morinoro, perché è stato onche quello

un'attrozione turistico importantissima e qui volglio primo che quolcuno me lo faccio notore , il Borgo

Marinoro è periferio, perché spesso ci dicono che le periferie sono troscurote,il Borgo Marinoio ero uno

periferio trascuroto. Noi curiamo onche le periferie, noi lovoriomo onche dove non ci oppartiene, sono note

tantissime strutture recettive, con piscine, con strutture di un certo livello, con case affittate anche o 500

euro ol giorno nelle nostre controde perché sono stote volorizzote. Queste sono cose sotto ogli occhi di tutti.
lo mi sento orgoglioso e fiero di far porte di questo gruppo e sicuramente onche nei prossimi anni
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continueremo o fore e dore risposte ollo Città. Però, mi sembra anche opportuno, perché tonti si chiedono,
Tullio "ri cillu", vero complimenti, tonte belle iniziotive, mo, l'opposizione che dice? A me pioce questd
opposizione. lo devo dire che questo opposizione mi pioce. Uno opposizione che permette di ricevere insulti
a questi Consiglieri continuamente ,in post che non centrono niente con la politica , con ottocchi personali,
insulti e non prendono le distonze. Alloro, o cosa mio,ol mio paese si dice "chi toce occonsente". Se tu, in
quei post, dove ci sono le vostre fotografie, Ie vostre immagini, dove ci sono le vostre riunioni, olcuni vostri
elettori si permettono di insultore personolmente e non politicomente, i Consiglieri di moggioronzo e voi
non prendete le distonze do queste dichiorazioni ,siete consopevoli e dote ragione o quegli
insulti....Omissrs...se in quei post, veniomo offesi, è giusto prendere le distanze. Guardote, o me pioce
parlare, roccontore, però, o me piace dimostrare le cose con le corte e in un post fotto dall'Associozione
politica "lo Città che Vorrei",mi fu chiesto di dimettermi perché ci fu quell'episodio, quel fatto e proprio in
quel post, fotto doll'Associazione politico che soppiomo do chi è roppresentoto, ormoi I'obbiamo soputo, è
roppresentoto onche do persone che sono presenti in questo Consiglio Comunole. Qualcuno scrive:
"lossotulu perderi a chissu"riferendosi o me che "iovi i surduno" cose che non sono vere, in quonto, io vivo
del mio lavoro , ho fatto un mutuo,ho ovviato lo mia attivitù nel 2005,poi, sotto qualcuno commento " ricci
o chissu co son filo nel....Omissis...mo come si può ossistere in un post, di una Associazione politico, un

commento del genere e non si prendono le distanze. Qui, la polìtico con centro niente, perché in quest'oula
ci possiomo confrontare, possiomo dibattere, possiamo dire la vostra e noi diciomo lo nostro, mo, quondo
in un post politico, di un'Associozione politico, che fa politico ottivo sui sociol e c'è un commento del genere

,dove vengo invitoto a prendere i soldi ed infilormeli nel posteriore. lo penso che se ci fosse rispetto della
persono, non di destro , di sinistra, centro, Connoto, quello o quell'altro. ll rispetto dello persono , io penso

che onche i Consiglieri di opposizione che honno pubblicato, probabilmente ,anche loro questo post non
honno niente do dire. lnvece, dovrebbero dire .no, rogozzi, queste cose non centrono niente, il Consigliere
Urso lo invitiomo a dímettersi perché ha fotto queste cose,mo, nessuno si deve permettere in un post di
scrivere queste cose e vi dimostro quello che voglio dire.lo le cose come ho detto primo, le dimostro con i
fotti. ln un mio post, dove ci fu il passoggio dei Consiglieri Bellomo e locono od "Azione" passaggio

owenuto solo sui sociol, perché Presidente fino od ora è arrivota comunicazione del possaggio ufficiale?
Per me, per quonto mi riguorda in Consiglio Comunole, locono e Bellomo sono "i Love Avolo", poi, se sono
"Azione" e dicono uno coso e poi ne fonno un'oltro, io poi metterei ciak azione come nei film. ln un post
dove io dicevo primo, secondo me il loro possaggio è un tradimento agli elettori, un signore commento:
ecco chi erano i vostri fidati Consiglieri "quaquoroquù"perciò, li offendono o livello personole. Io che ho

fotto quel post rispondo: non voglio offese per nessuno nei miei post.Uno coso sono le scelte politiche ,
un'oltra coso sono le persone. Perciò , io o livello personale, sullo porolo "ququoroquù" che secondo me è
offensivo, o livello personole, sul mio post ho pubblicomente difeso il Consigliere Bellomo , il Consigliere
locono,poi, io dico, le scelte politiche sono uno coso ,le persone sono altro. Mo,se nei vostri post, non
chiedete di dimettervi, quolcuno scrive "ricitici a chissu ca pigghio e s'in filo nel di dietro"io, mi ospetterei la
stessa forma di rispetto, penso che sio dovuto, penso che sio dovuto,corte alla mano. Sono cose pubbliche,
tutti i presenti possono andore sui sociol, prendere le pagine e possono controllore. Queste sono ...Omissis

... fotti da questi sociol. Poi, quel problemo che quo, si sono presi il vizio di offendere,Sindaco,Lei è arrivato
odesso ed io mi sono complimentoto con Lei, per tutto quello che ho fatto quest'onno e onche qui, devo fare
notore uno coso, le foccio doppiomente i complimenti perché alcuni duronte la campagna elettorole, hanno
messo sempre in dubbio le capocità delle donne, con und maniero soft, pocoto,con lo parolino buttata cosi,

invece, Lei sta dimostrondo che le donne sono molto capoci, sono brove,infatti, Lei in squodro ha tonte
donne, in Consiglio Comunale ci sono donne. Tanti si sono permessi di moncare rispetto non solo al Sindaco

donno mo, onche ol Consigliere Comunole donna. Honno cercoto di prendersi meriti, mi ricordo che il
gruppo "Noi con I'ltolio" fece delle proposte per reatizzare i tributi e ondore incontro oi cittadini, perché

soppiomo il grosso problema che obbiamo è quello dei crediti non riscossi. Abbiomo messo in compo ozioni
per fore in modo che tutti i cittadini possono pogore i tributi, perché doi tributi vengono anche i servizi.

lnvece, c'è chi questi tributi li vuole incossare l'dnno dopo, c'è chi durante Io votozione di quei

emendomenti, i Consiglieri ciok ozione si sono olzati e sono usciti dall'aula, non honno votato.Mo, non solo

questo, gli emendamenti proposti do "noi con l'ltalia" e condivisi in uno riunione di maggioronza con tutti

,perché noi condividiomo, se Ii sono fotti loro in uno riunione ol Centro Giovonile,siomo stoti noi e quqndo,

giustomente, il Consigliere AIio ho dichioroto: mo no, Ii ho presentati io, ci sono i video. Qualcuno, si è
permesso di dire con lo foto su ...Omississ... presente qui, io non rispondo o uno novellino di primo pelo.
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Anche queste sono otti pubblici che si possono verificare. (l Consiglieri Rametta, Campisi e On.Cannatu L.

i nterveng on o fuori mícrofon o)

ll Consigliere Urso risponde al Consigliere Campisi dando lettura dell' articolo del giornale la Sicilia. Egli fa
presente che non attribuisce al Consigliere Campisi i contenuti del suddetto articolo e rappresenta che il
Consigliere Campisi forse ha capito male. ll Consigliere Urso fa presente che lui intende esclusivamente
riportare la verità.

ll Presidente del Consiglio Comunale ricorda al Consigliere Urso che ha soltando dieci minuti per
concludere

ll Consigliere Urso rappresenta che il Consigliere Drovetti ha manifestato l'intendimento di cedere i suoi
dieci minutialfine dicompletare il proprio intervento. ll Consigliere Drovetticonferma.

Consigliere Urso Tullio
Non voglio che questa seduta di Consiglio Comunole finisco in un modo come non vuole nessuno. lo sono
quo, ... ( íl Consigliere Campisi interviene fuori microfono)... io sto riportondo la verità con documenti allo
mono, poi, qualcuno può ribattere e dire , io lo ho visto un articolo di giornole che è uscito sulla Sicilia, non
è che I'ho pubblicoto io, è il quotidiono principale dello Sicilia, dove ci sono olcune persone, tro cui il
Consigliere Compisi,il giorno dopo, questo persono, con questo foto fa un post, dove scrive: io non rispondo
ad uno novellino di primo pelo, rivolgendosi al Consigliere Alio, perchè ovevo detto: gli emendomenti li ho
presentoti io con il mio gruppo e Ii obbiamo vototi in aula. Questo sto dicendo io,poi , non sto dicendo che

l'ho detto lei, qua ci sono tonte oltre persone che ci oscoltono, io non sto dicendo che questo frase l'ho
detto lei Consigliere Campisi, mo un'oltro persone, però, la foto allegoto a questo post c' ero presente
onche lei, io non sto dicendo cose sbogliate, però lei magori non li penso. Però se non le pensasse potrebbe
anche prendere Ie distanze e dire un momento ,io sono presente in questa foto però, non è il mio pensiero
mo il pensiero di un'oltra persono che era con me e che io non condivido. Ma non per la politico mo per il
rispetto dello persona Alio Alessio,uno loureota in Economio, uno persono pensonte che so quello che dice e
quello che fa parte di un gruppo politico. Qui non c'è politico, guesto non è politico, questo è il rispetto per
la persono, del Consigliere Comunole che può essere di destro, di sinistra o di centro, di sopro, di sotto, non
c'entra lo politica perché lo politica lo focciomo quo e ci confrontiamo. ll mio è un invito che vi sto focendo,
su determinoti atteggiomenti, persone che sono collegote o voi, secondo me, io vi consiglio da amico, no da
politico mo da omico, prendete le distonze pubblicomente se no siete sempre coinvolti, il mio è solo un

suggerimento, non lo sto occusando di niente. Però se escono delle frasi con uno foto allegata con la sua
presenzo, evidentemente, io ol posto suo direi, un ottimo, io" nun ci trosu nenti", ho partecipoto o quello
riunione, ho detto lo mia, ho detto la mia ideo ma questo è un'occuso gravissimo, perché definire uno
dottoressa pivella di primo pelo è un commento bruttissimo, perché è un commento onche o sfondo
sessuole, si è cosi. Coso significo di primo pelo, qualcuno me lo vuole spiegare? Quolcuno mi può spiegore
lo definizione di primo pelo?

lnterviene il Consigliere Campisi; il Presidente lo invita, pertanto, a far completare l'intervento al

Consigliere Urso precisando che dopo avrà modo di rispondere. (lnterventi fuori microfono)

ll Consigliere Campisi Antonino
No Presidente, io foccio uno mozione d'ordine, perché se uno può dire quello che vuole perché siamo in
democrozia, in libertù, mo non bisogno moi far copire o for dire cose per mezzo di oltri che non

corrispondono a veritù e onche ...Omissis... si sta cercando di far entrore l'osino dollo finestro...Omissis...

Consigliere Urso Tullio
A me, dispiace tanto che il Consigliere Compisi sto interpretando male il mio intervento. Perché io, con il
mio intervento in modo pdcdto, molto lineore sto cercondo di spiegore il mio punto di visto che se nei miei
post viene offeso quolsiosi Consigliere di moggioranza o di opposizione, io dico di non ottdccore Ie persone.

Poi, I'ottacco politico ci può store. Sto dicendo che secondo me i Consiglieri di opposizione dovrebbero fare
la stesso coso, io non sto occusondo nessuno, e ci tengo o precisare, dovonti o tutti questi testimoní che io
non sto occusondo nessuno, non sto accusando il Consigliere Campisi di nulla, di nullo, perÒ, vivoglio dare

un consiglio, viene ossociata con determinote frasi con uno foto che è chiora dello suo persono, io

Comune di Avola - Prot. 0036933 del 02-10-2023 in interno



personolmente forei uno dichiorozione di uno presa di distonza do questa dichiorozione, io, poi, lei può fore
quello che vuole, però non Io sto occusando di nulla, perché potrei anche dire che i Consiglieri di "Avolo lo
Nostro Terro" ora ciak "Azione" il loro leoder locale Tirolongo fo un post contro i monopattimi, senzo
sapere che il primo ad usare il monopattino ad Avola è stoto il Consigliere Bellomo e il Consigliere lacono.
Perciò, il loro coordinatore scrive non prendete i monopottini senzo sapere che i Consiglieri comunoli di
"Azione" usono i monopottini. Perciò, dico, sono tutti "scuncintrati" uno dice uno coso, uno ne dice un'oltra,
fermo restondo che io gli ho scritto sui social, secondo me loro non Io riconoscono come leader...Omissis...
però qualcuno interviene, Io riconoscono o voglio, in Consiglio Comunole io non ho mai sentito dichiorare i
Consiglieri locono, Bellomo intanto di fare parte di "Azione"e poi soprottutto di essere un gruppo
unico...omissis... il coordinatore Solvotore Tiralongo che vonto di avere due Consiglieri in Consiglio
Comunole, però uno dice uno cosa, I'oltro ne fa un'oltra. Anche questo è sui sociol perché Salvatore
Tirolongo scrive un consiglio spassionoto, fraterno...omissis...di non promuovere il servizio dei
monopottini ...Omissis... se no si "stoccunu u coddu". Consigliere Bellomo , lei quonti infortunio ho ovuto
girondo con il monopottino! ( lnterventi fuori microfonol lo, Consigliere Bellomo fasciato non l'ho visto
mai.

lnterviene fuori microfono il Consigliere Bellomo che puntualizza che il coordinatore Salvatore Tiralongo
ha fatto un post personale.

ll Presidente del Consiglio Comunale, invita il Consigliere Urso a concludere

(l nterventi fuori microfono)

Consigliere Urso Tullio
Lei è stoto uno di quelli che ha detto in oulo che chi ha un ruolo politico ,ce l'ho sio in oula che fuori
doll'oula. Siccome,il Tirolongo è dichioratamente il coordinotore di "Azione", non è che quando scrive
contro I'Amministozione è per conto suo e quondo scrive ...omissis... è "Azione". Uno è "Azione" sempre, lui
è il coordinotore, non esiste che io scrivo personale . Concludo dicendo, continuiamo così Sindaco, con
questo grinta, con questo voglio di fore,lo Cittù è contentd di questa estote, c'è movimento, c'è la ruota
panoromica e continuimo o lavorore perché i risultoti ci stonno togliendo lo vita,soppiamo, siomo qui
presenti dallo mattina olla sera, però stiomo sul pezzo e con gronde orgoglio focciomo il bene dello
comunità. Poi, ripeto, voglio dncoro ribadire, non ero mio intenzione occusore nessuno di voi.Ho voluto solo
riportore in maniera chiora, senzo offendere nessuno, tutto quello che è successo nei social do un mese e

mezzo, due mesi a sto pdrte.

Consigliere Campisi Antonino
Signor Presidente, Assessori, Consiglieri colleghi, io veromente, oggi, sono venuto in quest' oula per porlore
di cose importanti. Oggi, mi sono visto da porte del Consigliere Urso, uno presunto diciamo così come dice
lui, uno occuso nei confronti dell'opposizione, senzo overe ne testo ne piede. (lnterviene il Consigliere Urso

fuori microfono)Iu hoi parloto di opposizione, non che tu hai porlato,voglio commentore i post e sei sceso

nei commenti sui post, tu hoi parlato di opposizione, I'hoi richiomato subito sin doll'inizio. Quondo,
l'opposizione so benissimo, onzi, ricordo o me stesso, quando sono orrivato qui , la prima volta come

Consigliere Comunale, ho sempre invitato tutti dd overe un gorbo istituzionole ,un modo di discutere
pocoto e garboto. Non mi sono moi permesso ne di offendere il Sindaco perchè è una donno o perché

fosse stoto un uomo, non mi sono permesso di offendere i Consiglieri se sono di sesso femminile o

quont'altro. Tutte queste illozioni che cercote di far veicolare anche ieri lei l'ho fotto dttroverso lo stampo
Consigliere Urso, Io ricordo bene e non l'ho appellota sa perché? Perché era coinvolto il giornalisto e per
evitare di coinvolgere il giornolista firmatorio di quell'orticolo, ho voluto evitore di sporgere querela.

Perché fore certe affermozioni in maniero diretto o indiretta è uno delle cose piit grovi in ossoluto. Noi, con

il Sindoco Cannato Rossono ci siomo, diciamo, dibbottuti, consultati , in tutti i posto dove ero possibile

forlo, mo, io penso e sono sicuro di non overe moi mancato di rispetto olla persona del Sindoco Rossono

Connoto e lei Io sa benissimo, perché in tutte le sedi non ho mai detto una parola che potevo essere

offensivo, discriminatoria o quont'altro e sa benissimo onche lei , che dol primo giorno che sono venuto qui,

in Consiglio Comunale, dopo il Consiglio Comunale sono andato nella sala dell'ufficio del Sindaco per
stringerle lo mono focendole i complimenti senzo problemi. Oro, che voi venite quo , Consigliere Urso,
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venite o fore uno disomina sulle posizioni con Consiglieri di opposizione può prendere per ciò che fonno gli
oltri e che sono discussioni che io non sono neppure o conoscenzo di quelli che sono i commenti su

facebook, che fonno soggetti che apportengono a delle Associozioni vicini - o lontoni doi Consiglieri di
opposizione. Quondo, si fonno delle accuse, presunte o chiare o non precise,bisogna dire esattomente chi è
che li fo e dopodichè ondare o dimostrore se il Consigliere Compisi sio stoto coinvolto o che abbia doto man

forte a questo genere di occuse. Io non ho fotto mai nulla di fatto, quella foto e quell'orticolo o cui ha fotto il
Consigliere Urso- Io sono stoto invitato o una conferenzo orgonizzata dall'Associazione ...omissis... "Azione"
per discutere di democrozio partecipoto e quant'oltro. Quello foto lo può prendere chiunque in quonto è
uno foto pubblica e quondo si fonno delle dichiarazioni si degli orticoli di giornoli, voi mi insegnate che chi
scrive si assume le sue responsobilità virgolettate o meno. Per cui, non ondate od intaccore quello che è lo
serietà e lo correttezo di un Consigliere Comunale. Per cui, vede coro Consigliere Urso, io dalla mattino
alla sera lovoro, come sicuromente fote onche voi, io non ho il tempo di ondore o giocore con i sociol,
vedere chi scrive, chi mi mette piace o non mi mette mi piace o quont'altro, cerco di avere sempre un
distocco perché io ritengo che il ropporto umono e il contatto sio ol di sopra di ogni questione. Perché, io
sempre in quest'aula non mi sono moi sottratto ol dialogo,e la cose che ho detto, le ho detto sempre in

foccio senza olcuno problemotico al riguordo. Anzi, ultimomente, ...omissis..., visto che noi siamo per le
proposte e non ...Omissis... la sto depositondo quolche giorno primo, ol fine di dore lo possibilitù, oll'
Amministrazione stessa di vedere comodomente il Consigliere Compisi su determinate questioni. Vede

Consigliere Urso, mi deve perdonore, lei certe cose se li va o cercore, ma proprio lei viene a chiedere a noi
Consiglieri di opposizione di esprimere solidorietà ...Omissis... Mo quondo lei ho sputoto ol Professore
Floridio ed è un gesto che tutti honno visto, questo coso, ma lei dopo, si è pentito, oppure ho detto che il
gesto è sboglioto? Ma chi l'ha detto, quolcuno dei suoi Consiglieri, perché non I'ho fotto il diretto
interessato. E poi, un'oltro coso, tutti questi Consiglieri che le fonno l'opplouso, volevo capire io adesso,

hanno espresso solidorietà per il gesto, si sono distoccati? Anzi, mi pore che l'honno difeso, io queste cose

nonle foccio moi , io non difendo ossolutamente le cose storte, io non posso store lì o rincorrere tutti coloro
che c'è l'hanno con l'Amministrazione Comunale e tutte le cose storte che scrivono sui sociol. lo, queste

cose non le ho mai fatte e non le forò, anzi lei sa benissimo che quella persona che lei ho sputoto è un mio
porente, se ci fo coso, io una porola non l'ho scritto, non l'ho detto, oppunto per dimostrore lo mio serietà,
la mia correttezzo nei rapporti. E come l'oltra volta io le dissi ...Omissis... che I'umiltù non è sintomo di
debolezzo mo sintomo di fortezzo, probobilmente, nessuno ovrebbe fotto nullo al riguordo, mo l'orrogonzo
non premia nel tempo, per cui, proprio lei questo consiglio non ce Io può dore, prima lo do oi suoi, poi, me
lo fote vedere come si usa dare consigli ,me lo dimistrote con la testimonianzo, Consigliere Urso, dopo,
prendo esempio di quello che fate, dotemelo voi I'esempio e I'opposizione lo seguirà. Un'oltro parolo lo devo
spendere per il Consigliere Alia, e sempre qui, per l'amor di dio, lo Consigliero e leisq benissimo che "Primo
con I'ltolia " (Consigliere Tradonato precisa "Noi con l'ltalio") "noi con l'ltolid" perdonotemi, io ero...

omissis... Alloro, obbiomo dato l'opposizione manforte all'emendomento che ero stoto presentato dallo
Consigliero Alio e, qui su questo mi permetterù lo Consigliera Alia, che io ho votato per l'emendomento, ci
siamo. Dopodichè, determinote questioni che furono trattoti in sede di conferenzd "Europo Nozione" sono
stote tutte orgomentozioni che giò su olcuni aspetti hanno avuto parere onticipoto, il secondo Consiglio
Comunale dove venne portata lo modifica al regolomento sul pogomento...Omissis..., seporotomente, se ve

lo ricordate.

(lnterviene fuori microfono la Consigliera Alia)

Consigliere Campisi Antonino
ScusiConsigliero AIio, onche I'articolo come è stoto impostoto suisociol, lo querelle Alio-Campisi, lei con me
non ho ovuto guerelle, perché io su queste questioni ...omissis...

lnterviene il Consigliere Tardonato, fuori microfono che l'articolo lo fa il giornalista.

Consigliere Campisi Antonino
Consigliere Tordonato, se lei cifo coso, io o quell'orticolo non ho neppure risposto, perché io ho compreso

che io do la buono fede a chi ho scritto l'orticolo, perché io mi sento di essere in buono fede , io con lo
Consigliero AIia non ho ovuto olcun problema. E poi, ol riguardo di quello che ho potuto scrivere un

roppresentante dell'Associazione "Europo Nozione", che il Consigliere Urso ha fotto riferimento ad un
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discorso porticolore, cioè, il fotto che qualcuno dell'Associazione ovesse, diciamo così, offeso il Consigliere
Alio porlando di "pivellini di primo pelo". Allora, innanzitutto, avendo io poi letto, focendomi vedere gli
articolí e quont'oltro, non si riferiva assolutamente ol Consigliere Alio ma l'ha ben spiegoto, si riferivo o chi
ovevo fatto i commenti sotto quell'articolo e poi so benissimo, Consigliere Alia, che il Dott. Rubero ho
pubblicoto e ha telefonato anche o suo podre, dove ho chiarito ogni ospetto, perché noi non siomo che le
cose vonno...Omissis... uno può anche sbagliore e siccome ho visto che il Consigliere lJrso ho citato onche
diversi orticoli su Facebook, il 1-3 maggio l'ovvocato Francesco Rubero scrive "felice di over telefonato..."

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Consigliere Campisi, un secondo la interrompo, mi scusi. Siomo in lineo e siamo perfettomente odesso con
l'audiovideo registrozione, vo bene? Mi scusi, eh, solo per per forglielo sopere, ecco!

Consigliere Campisi Antonino
Per I'omor di Dio. Cioè, scrive dicendo questo il 73 moggio, dopo questo querelle che era sorta, "felice di
over telefonoto con molta umiltà, stimo e chiarito la vicendo col mio corissimo omico d'infanzia Fobrizio Alio
e lo figliolo Alessia su fotti che sono stoti trovisati e frutto di interpretozioni errate di quolche novigatore del
web, che onche se in buono fede ho mole interpretoto il mio post. Ci siomo chiariti e obbiamo accresciuto lo
nostra stima. Honno compreso da persone intelligentie che stimo, come si evince dallo chioro e lapolissiana
lettura del post di Avola News, che il mio stato pubblicoto sulla mio bacheca Focebook riguordasse il
commentatore solitario, tale G.T. -che per privocy non lo cito mo, lo troverete sui commenti e non la figliolo
che ho sempre stimoto come il podre e ciò è dimostroto dalla menzione dei loro meritiche ho premesso nel
mio intervento ol convegno di "Europa Nozione". Da questa esperienza comprendo che allo fine la stima e
l'amicizio trionfono sempre, specie di fronte agli incidenti diplomotici. Un coro soluto oi miei omici.
Avvocoto Froncesco Rubera", pubblicoto il 13 moggio. Oro, ditemi voi. quali sono gli attocchi o cui fo
riferimento, mi pore che I'opposizione, fino a provo contrario, stio cercando di dore un contributo
oll'omministrazione comunale per quello che può fore, è chiaro, però ognuno di noi cerco di dore il proprio
contributo e soprottutto cerco di evidenziore quello che è lo proprio posizione ol riguordo e guoi se non

fosse così. Per cui io inviterei, ecco, questo oncoro lo voglio fore.Presidente, mi piocerebbe anziché andore a
toccore sti tasti che riguardono questioni che poi non ci riguordano di soggetti che non sono neppure
lstituzionolmente incordinote, perché non sono Consiglieri, ma porliomo degli argomenti che ci riguordono
ol Consiglio Comunole. Ora, obbiomo perso un'oro per un panegirico sui post. Focciomo quello che

dobbiomo fore, in modo che il Consiglio Comunale si occupi invece della vicendo per cui oggi è deputoto a

fare. Grazie e buon lovoro o tutti.

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Grozie, Consigliere Compisi. Cisono oltriinterventi? Consigliere Onorevole Connoto, prego.

Consiglíere Cdnndtd Giovanni Luca

Grazie Presidente. Mi corre l'obbligo di intervenire perché non sopevo owiomente, dell'intervento Urso

mo, che owiomente, ho fatto bene nel richiomare quello che è uno ricerco dell'etica, che noituttivogliamo
oll'interno dello nostro Cittù e quindi, soprattutto, dobbiomo proticarlo e quindi significo rispettare il loto
umono e rispettore poi, onche il lato politico e istituzionole. ll Consigliere Urso, Consigliere Compisi,

richiamova in questo senso tutti noi Consiglieri, il civico consesso, od essere capoci di prendere le distanze

da chi offende. Cioè, lui è chiaro che ho fotto notare che in molti cosi, gente dell'opposizione -qui ho visto
che ho stompoto una serie di post e orticoli di giornole, nessuno ho preso le distanze. Prendere le distonze è

importonte, lo si vede tutti i giorni, Io vedo io a Roma. E' uno necessitù a volte per non essere conniventi con

chi invece protica quell'offesa. Ecco, in questi cosi non obbiomo nototo noi, invece notiamo o volte e lo

fanno vedere, io ho molto meno tempo di prima di guardore i sociol, però moltifanno notore che c'è il like,

c'è il mi pioce ecco che condividi e quindi condividi quello che è I'offesa. E' chiaro che non ha detto
"Compisi", ha detto in generole "l'opposizione", poi c'è onche Lei all'opposizione, giusto? Può essere onche.

Però, Lei sicuromente ci ha detto che ha fotto una risposta e quindi un messoggio per quanto riguarda lo
consigliera Alio, può farlo anche in altri cosi, mogori non se ne sarà occorto, magori non lo saprà, ecco, in

altri casi, su questo non vi è dubbio, mo c'è lo necessità convintl di essere clplci di prendere le distanze, tro
l'altro io non sapevo di questo necessità ma, è importante che I'ha fatto proprio duronte i lavori, primo che

inizino i lavori del Consiglio Comunale. Devo dire che anche o me rommorica un poco perché, vedete, in
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questo guerro allo Città e olle lstituzioni che lo roppresentono, non posso che for notore che in questi giorni
il Vicesindoco di Sirocuso, per difendere o suo modo lo mancata funzionalitù del pronto soccorso di Siracusa,

ottoccosse, il già Sindaco di Avola Luca Connato, dicendo che io ovevo lovoroto per il pronto soccorso di
Avolo e ovevo portoto medici ad Avolo e quindi depauperondo in questo coso, un impoverimento per
quonto riguordo i medici diSiracusa a favore di Avola. lo, ho spiegato che in ognicoso non è cosi, mo, che io
comunque, in questi onni ho lovoroto si per incrementare e far funzionore meglio l'ospedole dí Avola, l'ho

fotto onche con l'Onorevole Rossond Connoto, l'ho fatto per potenziore i nostri servizi. Mo, lo cosa che mi
dispiace in tutto questo è vedere Consiglieri Comunoli nostri, Bellomo, e altri, anche gente che hanno
condiviso, che honno "likdto" quello che è I'attocco delVicesindaco nei confronti del "reportino", definito dal
Vicesindoco di Siracusa, del "reportino" definito di Avolo e il Consigliere Bellomo non dice niente, anzi Io
condivide! Ecco, vede il messoggio qual è Campisi? O siamo cittadini e roppresentanti di un'lstituzione, del
civico consesso avolese e, siomo difensori della nostro città, dei nostri servizi sanitori e siomo copoci di farlo.
lnvece, poi, ti ritrovi tutto l'opposizione, tutti quelli contro di me che condividono. C'è ne sono tantissími che

sono sostenitori di "Azione" e del Consigliere Bellomo e altri. C'è ne sono tontissimi, che honno sostenuto in
questo causo il Vicesindoco e dicono che il nostro è un "reportino", che il nostro è un "ospedoletto". Se vuoi
te lo faccio leggere, c'è un elenco infinito. Quindi, capisce bene che il Consigliere Compisi è veromente per
loro, perché tdnto, poi, queste cose noi le cose conserviomo e le faremo vedere in compagno elettorale
quando si presenteronno e cercheronno i voti per Avolo, giusto? Bandiero ovviomente od Avola, quondo
veniva a fare comizio per Ie elezioni Regionoli diceva che per Avolo dovevo fore tonto, poi, invece, oro è quo,

a Sirocusa e dice che od Avola dobbiomo chiuderlo. Vedete quonto veromente si è bonditi! Però onche lì,

invece, io ho fatto sempre una politica, ho detto "noi dobbiamo potenziore tutto, non soltonto Avolo, Noto,

Siracuso, bisogna fare in modo che tutto vengd potenzioto" e voi avolesi, gli ovolesicondividono il
Vicesindaco che attacca il nostro "reportino". Forse mogari sarete contenti se lo chiudono il nostro
ospedole? Siete contenti, siete felici se lo chiudono? Ma un poco di vergogna, un poco di vergogno non la
provate? Provotelo un poco di vergogna! Copisco che Ie facce sono quelle e quindi, vi viene onche difficile
provare vergogno, questo lo copisco. Perché non sapete neonche cosa significhi, ma lo vergogno esiste e

voi dovreste provorlo quondo viene ottaccata lo cittù, quando vengono ottoccati i nostri servizi sonitori. Non

ce l'avete questo vergogno, infatti, guardatevi allo specchio, guordatevi, siete questi! Ecco, noi
dimostriamo oncoro uno volto, invece, che siamo ottoccoti ollo cittù, che portiamo servizi ollo cittù e ce lo
riconoscono semmai, a Sirocuso ci riconoscono che difendiamo i nostri servizi e li focciomo funzionare.
Dopodiché, noi però, non soltonto focciamo funzionare onche i nostri mo, nel rispetto delle lstituzioni

facciomo funzionore onche gli altri, perché è questo che facciamo. Lo sanno benissimo che per l'ospedole di
Avolo, Luca Connoto sempre è a sostegno e o difesa di quelli che sono i servizi sonitori . lo sdnno tutti. Bene,

l'opposizione invece dice "mi dispioce se c'è un pilastro che difende la nostro sonitù di Avolo-Noto", coso

sperote che Avola-Noto vengo chiuso? Che 720 milo obitonti che sono roppresentoti da noi li mondiamo
tutti ol mocero? Coso volete? Dovreste mongiarverlo il Vicesindaco di Bondiero, dovreste mongiorverlo!
Dovresti tu chiomare il tuo Sindaco ltalio e dire "come ti permetti?", Bellomo, dovresti fore questo, olzare il
telefono e dire "come ti permetti", visto che hoifesteggioto con ltalio e dirgli "cosa hoi festeggioto?", coso

feste g g i, Be I I om o? Ve rg og n oti ! Be I I om o, ve rg og n ati ! Ti devi ve rg og n o re !

Presidente del Consiglío Coletta Salvatore
Consigliere Cannoto, si rivolgo ollo Presidenza. Si rivolga olla Presidenzo.

Consigliere Cannatd Giovanni Luca

E quindi, vede oncoro li una volto? Lo politica si fo per dare risposte olterritorio e non per alzore le moni con

"ltolio". Sei stato eletto ad Avolo, vergognoti! Sei stato eletto od Avolo e quindi devi cercore di dore conto
agli elettori ovolesi, tu e gli omici tuoi che siete contro gli avolesi. E'così nei fatti. Quondo condividete con

chi dice che è un "reportino". Avolo con Luca Connato non possa lo straniero. Con Luco Cannoto lo straniero

non posso, con voi si, perché vi vendete, ve ne ondote o Siracuso, festeggiate e vi vendete! lnvece, noi a
Sirocuso ci ondiano per dare il servizio onche a Siracusa. Quindi, noi diamo il servizio od Avola, diamo il
servizio o Sirocusa, diamo il servizio o Noto, diamo i servizi in tutte Ie città. Moi, io ho esultato se è stato
tolto un servizio in un ospedole, onzí, io ho sempre lavorato e lo sonno tutti a Sirocuso, ad Augusta, o Lentini

perché la sanitò, l'ho detto sempre nei miei dieci anni, non ho politico, non ha colori perché nella sanità ci
passiomo tutti, perché tutti abbiamo bisogno e con la salute non si scherza. Perché do quando obbiamo
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aperto il reporto di ginecologio, che I'opposizione con lo quole oro tu esulti, Io soi cosa dice? "ll reportino".
Nel" repartino" così chiamoto già sono noti 600 bombini, 600 bambini sono nati già in un onno, perché Io
zono sud ne ha bisogno. Primo c'ero o Noto e non funzionavo ...Omissis... ( Fuori migrofono interviene il
Consigliere Bellomo) Per dieci anni ho governato il PD "unni o possotu tu", oro ta scurdotu, si
"confunnutu" Bellomo. Stoi zitto, non porlore, sei confuso, perché per dieci anni ha governoto il PD. Per
dieci onnÌ hanno governdto e Calendo PD ero, forse non sei oggiornoto, ero un Ministro del PD. Non sei
oggiornato, un po' di politico imparolo! Era un Ministro del PD e per diecionni hanno governato loro.

Quindi, se moncono i medici e gli infermieri è perché o livello nozionole non si è fotto una politica per
andare o d ogevolore un turnover. L'hoi scordoto, lo compagno elettorale dobbiomo fore, perché quondo

noi parleremo e spiegheremo olla gente quello che oro hai fotto tu, perché sei possoto nel loto sbogliato,
quello che hoi fotto tu con gli amici tuoi è quello, non honno fotto nulla! Ora noi come governo in questi
sette mesi giù do L5.000 medici, 1-5.000 che si insediavono,4.000 in piis, giù siomo a L9.000 per agevolore il
turnover, overe piit medici e infermieri. Questi sono ifatti. Poi spiego Calendo che coso ha fatto, poi spiego il
PD nei dieci anni coso ho fotto. E' bello, focile parlare, focilissimo scrivere like contro la propria cittù, contro
il proprio ospedole. Verqogno! Verqoqno! Ti devi verqognore! Ti devi vergognare!

Presidente del Consiglio Coletto Salvatore
Consigliere Connoto, si rivolgo olla Presidenza. Si rivolga ollo Presidenza.

Consígliere Cannato Giovanni Luco
Grozie Presidente, però, sa, mi occoloro perché io do sempre ho lovorato per i servizi per lo cittù e loro
lavorano per i propri interessi, "unni so settunu" meglio. lo invece do sempre, do quondo facevo il
Consigliere Comunole ho lavoroto per la cittù, ho lavorato per il territorio della zono sud, ho lavorato per i
servizi indistintamente. Ancoro oggi, ho lovoroto onche per I'ospedale di Sirocuso, €200.000.000! lo ho

fotto, infotti, fare la prorogo a livello nazionale come era già stato fatta allo Prestigiocomo per avere il
Prefetto che continuosse e già siomo a buon punto. Perche quondo abbiamo noi i servizi sonitari migliori ce

li obbiomo anche a Siracusa, ad Avolo, o Noto, che siamo in un fozzoletto di 20 km, servono o tutti. ln
estote soprottutto e lo stiomo onche vedendo coso sio. Quindi, quolcuno non può condividere il messoggio,

che se noi ompliomo il pronto soccorso e quindi, noi obbiamo due milioni di euro per ompliare il pronto
soccorso, loro sono scontenti e fanno l'opplouso ol Vicesindoco di Siracusa. Loro " none" che se lo sbronono
e gli dicono "come ti permetti". Penso invece o fore potenziore anche Sirocuso e noi siomo d'occordo e ci
trovi con te nello bottoglia, noi siomo felici, non è che Ia guerro è invece a togliere. Mai si è sentito dire che

lo guerro è o togliere! E fonno i Consiglieri Comunoli per colpo mio, me ne rendo conto. E quindi, vado

onche completare

Presidente del Consíglio Coletta Coletta
Sì, concludo, sono possati dieci minuti, Consigliere Connota.

II Consíglíere Cdnnoto Giovonní Luca
Mi perdoni Presidente, posso bere. L'orgomento sonitù, solute è importante perché solo quando uno

e speriomo moi nessuno di noi debbo overe o che fare con la sonità e con lo solute può capire cosa significo
non overe servizi sonitori funzionali. Soltonto in uno guerro di componile fro Avola e Noto oncoro oggi noi
abbiomo un'ortopedia che si trovo o Noto contro tutti gli altri reporti che si trovono ad Avola. Un

politraumo, qui c'è un infermiere e sa benissimo coso significhi un politrauma in un incidente: devono
portorlo un poco o lttoto per fargli l'ortopedia e poi devono portarlo ad Avolo per quello che è la chirurgia e

questo lo sapete perché? Per una guerro di companile che vi è stoto negli onni, per uno guerro di bassa
politica, per uno guerro che attuoto come fo il Vicesindoco, che un giorno venivono od Avola, un giorno

venivono o Noto, un giorno andovono o Sirocuso e promettevano piccole cose per fore poi donno oi

cittodini e i cittadini purtroppo nell'ignoranza o volte credono a quello che si scrive, non com prendono che

lo salute non è merce di scqmbio, i servizi sonitorti non sono merce di politica. I servizi sanitori sono invece

quolcoso che servono a tutti e vi dovreste vergognare quondo qualcuno invece penso di dire "il reportino di

Avolo". Ad Avolo si noscevo, si nascevo prima o no? Quindi quole repartino è? Quello non è un repartino,

c'ero o Noto e purtroppo c'erono pochi medici, non funzionovo bene perché non erd collegoto con tutti gli
oltri reporti di rianimozione, non ero collegato con lo chirurgio, non ero collegato con i reparti salvovita, con

l'UTIN e quindi è chiaro che o quel punto si è scelto nella rifunzionalizzozione che il reparto Avola-Noto
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dovesse essere su Avola. E oncoro ne abbiamo 4 posti letto, 6 posti letto. Dobbiomo ribellarci per overne 1-2!

Su questo dovete battervi con me. Non che invece condividete ilVicesindaco. Mo non ti vergogni? No, non ti
vergogni, perché tanto hoi fatto possqggi da quo o là e non ti vergogni. Non ti vergogni, lo soppiamo che
non ti vergogni. Però ti faremo vergognore noi, perché queste cose allo gente le diremo. Questi siete!
Presidente Coletta, noi la politica la soppiamo fare e la soppiamo fare con i risultoti, con le cose che

focciomo per lo gente. Dopodiché, il Consigliere Bellomo, il PD, i suoi oppositori, l'aulo che non so come si
chiama e tutti questi scienziati che sono contro lo cittù, alla gente, dovranno dore conto. L'unico coso che
sonno fare è che appena trovqno quolcuno che è contro Luco Cannata e ollo Cittù, loro sono tutti a fovore.
Vergogna! E olloro Consigliere Campisi, che sicuromente non le ovrù lette, lo invito o leggere queste cose e

copirà qudnto è necessario invece far comprendere che noi dobbiamo lavorore per lo provincia di Sirocuso,
in cui c'è onche Avola e lovorore offinché la politico sio seria. Fino a cinque onni fo, anzi, fino o sei mesi fo
erovomo buoni e poi dapo due mesi non erovomo buoni. Eh lo so, certo, non è che siomo tutti "folluti", non
siomo tutti "falluti", noi siomo persone serie! Noi siomo persone serie, siomo persone oneste, persone

capaci di store con coerenzo in un percorso di lineoritò e di etico. Io non sopevo di questo intervento del
Consigliere Urso, però mi ha doto degli spunti, mi ho ricordoto alcune cose e quindi ringrozio, che magori
non ovrei superoto perché poi uno vo veloce, mo ero giusto evidenziore quello che è stato il fotto fro il
Vicesindoco e in questo coso me ,che sono stoto ottoccoto ed ero giusto evidenziarlo e portorlo al civico
consesso.

Presidente del Consiglio Coletto Solvotore
Grozie, Consigliere Connota. Cisono oltriinterventi? Prego, Consigliere Bellomo.

Consig I iere Be I lomo Luci a no
Presidente, Assessori, il Sindaco non c'è, colleghi Consiglieri. Consigliere Connoto, anche noi siamo per i

servizi ospedolieri funzionoli, onche noi ci siomo battuti per un discorso di stoccore i reporti do Noto ad
Avolo. ll post l'ha fatto Edy Bondiera. Lei vede nei miei post che ho messo un post di Bondiero e ho
condiviso? Non lo vede, perché non I'ho fatto. ...Omissis... No, no, non è cosi come dice lei. lldiscorso
è perché a livello ospedaliero moncono tipo infermieri e medici e lo può testimoniare onche l'infermiere.

(lnterviene fuorí microfono il Consigliere Cannata).

Consigliere Bellomo Luciano
Consigliere Connoto, non c'ero Colendo olla Regione, adesso stiamo aspettando quello che leifarù.

Presidente del Consiglio Coletta Sdlvatore
Per fovore Consigliere Connota! Consigliere Bellomo, si rivolgo ollo Presidenzo. Consigliere Bellomo, si

rivolgo ollo Presidenzo. Si rivolgo olla Presidenza.

Consig I iere Bel lomo Lucî a no
Prendo la porola e poi, cosomoi, interviene onche lei. No, no, senzo spalle, copito? Quindi, il discorso

è quello lì che volevo dire: noi siamo per dei servizi ospedolieri efficienti. ll post è stoto fotto dal Vicesindoco
e lei deve rispondere al Vicesindaco. Perché non lo fo il confronto con ilVicesindoco?

Presîdente del Consíglio Colettd Salvatore
Consigliere Bellomo, si rivolga alla Presidenzo.

Consíg li e re Bel I omo Lucid no
Ma io non mi devo vergognare!

ll Presidente del Consiglio Coletta, vista la querelle tra I due Consiglierí continua a richiamarli ed invita il
Consigliere Bellomo a fare il suo intervento.

Consig li e re Bel Io mo Lucia no
Il problemo è per i discorsi ospedolieri di creore delle situozioni in cui le persone quando vengono ol pronto

soccorso oppure nei reparti ditrovare infermierí e medici, o questo sifa riferimento, non è che si fo
riferimento che noi non vogliomo il pronto soccorso od Avolo, non vogliomo un ospedale efficiente. Perché
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bisogno sempre cambiare le cose? Sempre combiare le cose, mo non è cosi! ll post è stato fatto dol
Vicesindoco, rispondo ol Vicesindoco di Sirocuso. Il cambio di cosacca? Perché lei non I'ha fatto pure il
combio di cosocca? Do "Forze ltalio" si è spostato o "Frotelli d'ltolio" e vo bene. "Azione" e ollora quol è il
problema? Noi siamo troditori e Lei non è traditore? Quello è soltafosso e Lei non è saltofosso. Mo non è
così, si sbaglio. Noisiomo diCentro. Sì!Tu hai combioto, quando combitu vo bene...Omissis...

Consigliere Cannato Giovanni Luca
lo non ho combioto nessuno coolizione, io sono stoto eletto sempre ...Omissis...

Consig Iíe re Be IIo mo Lu cía no
Non ricordi quando hai detto di for votare il MoVimento 5 Stelle, no? No, no, non sono confuso.

Presidente del Consiglio Coletta Solvatore
Consigliere Bellomo, si rivolga alla Presidenzo. Consigliere Bellomo, ripeto, rivolgetevi ollo Presidenza,

oltrimenti va a finire o cocioro e non si capisce niente. Prego, continui.

Co nsí g Ii e re Be I Io mo Lu cia n o
Noi vogliomo uno pronto soccorso e uno sanitù efficiente, questo sì. Però il problemo di smontellore i

reparti no. Quindi ero riferito a quello che volevo... No, il discorso, questo di spostare... No, no,

scuso... scusote, questa coso di cambiore i reporti, tipo Aula e Sirocuso, per noi non è ottimo questo coso.

No, vogliomo dei reporti ospedalieriefficienti. Grazie.

Presidente del Consiglío Colettd Salvatore
Grozie, Consigliere Bellomo. Cisono altri interventi? Sì, prego Consigliere Coletta Kotia.

Consigliera Coletta Katia
Buongiorno a tutti e grazie Presidente della porola, buongiorno anche oi Consiglieri e agli Assessori. Reputo
opportuno da porte mio una precisazione su tutto quello che è stoto detto, mo non solo per i Consiglieri
presenti, soprattutto per i cittodini che ci oscoltono perché non diomo un buon segnole di quello che è lo
nostro sanitù locale. Premetto uno coso, che ci sio lo corenzo di medici e infermieri qvete scoperto l'ocqua
colda, semplicemente perché giò da dieci anni e più forse, lo federazione nazionale degli ordini dei medici
ovevd giù lancioto abbondantemente l'ollarme su quella che poi sorebbe stata ...Omissis... venuto o creare.
Si sente, giusto? Ok. Però oll'epoca purtroppo i governi precedenti non honno piìt di tanto preso in bollo Io
situozione e cercoto di owiare uno soluzione. Tutto il problema nosce quondo è stoto istituito purtroppo nel
7987, prima decreto legge e poi convertito in legge nel 1999, I'istituzione del numero chiuso, con uno
moncotd progrommazione di quella che è stato dopo l'evoluzione successivo, nel senso che in quello fose lù
il numero chiuso ero, in rqpporto a quelle che erano le condizioni dell'offerto e domonda lovorotiva, era
corretto. Successivomente, però, non è stata fatto una progrommozione perché nel tempo, nel momento in
cui tu controi l'offerto formativo, era inevitobile che sarebbe incrementata lo domando mo, nessuno è
intervenuto e ci troviomo oggi nella situazione, soprottutto dopo le criticità del Covid, uno situozione
diametrolmente opposta, completomente opposta. E'vero che esiste la carenza di medici, per corità, chi
non vorrebbe, io lovoro presso questo ospedale di Avola-Noto da 1-6 onni, non un giorno ed è stoto un

continuo declino dol punto di visto di corenza di risorse umone. Purtroppo, oggi siamo in una situozione in
cui non ci sono le risorse umone, però questo non deve essere fonte di allormismo per i cittadini che ci
oscoltano e devono pensore che i servizi siano corenti, perché oggi abbiamo colleghi che con veromente
...Omissis... eccedenze di monte ore abissali per cercore di garontirli questi servizi. Chiarisco che non c'è
nessun trasferimento do Siracuso al pronto soccorso, di oltri reporti da Siracusa ad Avola per gorontire i
servizi, mo sono gli stessi colleghi presenti nella strutturo ospedaliera che fonno i doppi turni per gorontire il
servizio, che sio chioro! Grozie.

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Grozie, Consigliere Coletto.

llConsigliere Cannata chiede di intervenire solo o chiorimento perché ilConsigliere Bellomo.

Presidente del Consiglio Coletta Solvatore
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C'era il Consigliere Urso. Cinque minuti, è il secondo intervento.

Consigliere U rso Tullio
Si, grozie Presidente, sarò velocissimo, onche perché ho oscoltoto gli interventi e voglio fare un'ultima

considerozione primo di possore all'argomento. lntonto, io non sono un tecnico, però per logico penso che

se oggi c'è corenzo di personale medico si sarebbe dovuto formare dieci onni fo, perché non è che si divento
medici in uno settimono. Perciò diciomo che oro ilGoverno Meloni, come ha spiegato l'Onorevole Connoto,
oggi sta mettendo in campo le ozioni oggi per avere più studenti in medicino, mo il problema non lo
risolveremo domain, perché questi medici si devono formore, si devono loureore, si devono speciolizzare e

poi si devono dore lo destinazione. Perciò, di quello che si forù ogg,i i benefici si ovronno tro 5-6 anni. Chiusa

porentesi. lo, ripeto, non sono un medico però per logica è cosi. Non è che uno va o Medicina e l'indomoni
vo subito in chirurgio! Po,i volevo chiudere il cerchio senza fore polemica, come penso di non aver fatto
onche nel primo intervento, capisco che tutti lavoriomo, siamo impegnoti, io nel periodo estivo non ci

capisco niente, non ho orori, trovo il tempo di venire in Comune, dedicormi ollo cittù, a rispettare il ruolo, a

rispettare i cittodini che mi honno doto fiducia, o rispettare la squadra e dore il proprio contributo. Però,

carissimo Consigliere Campisi, lei è un Consigliere Comunole ed è uno persono che in questo momento ha un

impegno politico nei confronti dei suoi elettori, perciò che lei dica "io non ho il tempo di seguire i sociol,
purtroppo ho tonto lovoro" ripeto, non è un rimprovero, è un consiglio. Siccome, lei è un roppresentante di
una opposizione che spesso in olcuni post dei suoi elettori viene chiamoto in couso, io le consiglio di
attenzionare anche tromite un colloborotore perché lei o domando specifico quondo ci fu il confronto dei
Sindaci Ie fu chiesto "Mo come forù, se dovesse diventore Sindaco, o fare il Sindoco con il lovoro?" e ho

detto "lo delegherò, mi farò uno squodra di colloborotori e perciò cercherò di essere presente". Ora può

essere che lei non riesco od overe un collaboratore che seguo i sociol e tutte le volte che è chiamato in cousa
posso chiarire nel suo interesse lo suo posizione? Perché io non voglio fare polemico, però nel post del
signore che lei ha nominoto, che poi ho chiamoto il popà, qua c'è scritto "non scendo ol livello dei pivellini di
primo pelo. Cioo o tutti, grazie ancorq o Nino Compisi per I'apprezzomento del mio contributo", cioè lei
viene onche nominato, dice "mo non l'ho detto io", però a me dispioce perché c'è il suo nome e cognome in
questo dichiorazione. Dice "mo poi non l'ho detto io, non c'entro niente" e io le credo perché se lei lo dice
quo nell'oula dove noi siamo qui per i cittodini lei copisce che io nel suo interesse le dico che avrebbe dovuto
prendere uno posizione sul sociol, secondo me. Poi lei è libero di fore. E' chioro sto cosa? Quo è scritto. Non

è che io sto occusondo nessuno, però vedo il suo nome. Quando certe volte, io ho detto, ho fotto copire mo

forse lei nel confronto con il Sindaco ho fotto copire, ho fatto intendere... quo c'è un articolo di giornole e c'è
scrittto che lei si rivolge all'Onorevole Connoto scrivendo "Connoto, aiuti la sorello Sindoco a governare la
città" Qua però veniomo oll'intervento di Tordonato, però lei secondo me e, sempre io nel suo interesse
avrei fotto una diretto, ovrei fotto uno coso dicendo "guordote, io ho fotto sto articolo, però il titolo non è
mio", perché dal titolo si evince che lei ,si può interpretore l'orticolo facendo capire che la Sindoco non è

copoce e ha bisogno del fratello. Mo lo Sindoca ha portoto finonziamenti per l'autostrada, ho portoto

finonziomenti. Io parlo nel suo interesse! Prendiomo atto però, che lei oro lo sto smentendo. Lo so, però la
gente sì, me lo hanno detto in tanti. Scusi, ma lei non ero anche presente scusi, scusi, sto parlando.

Consigliere Compisi, sto parlando. Ma lei non erq onche presente o und trosmissione televisiva duronte Io

compogno elettorole dove un personaggio disse, guardando la telecomera, "mondomi a tuo sorello" e lei si
mise o ridere?

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Consigliere Urso, concluda, siamo obbondontemente neicinque minutio disposizione. Concluda.

Consigliere U rso Tullio
Sto focendo notdre che oggi nei sociol si fa politico, perciò chi ha I'impegno politico, è stoto delegoto

democroticomente doi cittadini a lovorore per lo città, chi per Io moggioranza e chi per I'opposizione,

secondo me un consiglio che dò o tutti è troviomo il tempo di seguire i sociol perché sui social si possono

avere delle cottive interpretozioni dello reoltà. Ma nell'interesse di tutti, non c'è né destro, né sinistra,
ripeto, perché il social oggi è uno strumento di comunicazione dove si fo politica, è nell'interesse di tutti,
soprottutto se ci sono ottocchi personoli offensivi. Solo questo, grozie.

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
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Grozie, Consigliere Urso. Prego consigliere Connoto, è il secondo intervento le ricordo, cinque minuti.

Consigliere Connata Giovanni Luca
5i, sì, si, soltanto per chiorimento perché il Consigliere Bellomo, Presidente, tramite.. Omissis... le foccio
notore e quindi lo leggo, il Vicesindoco Bondiero dice nel suo post, così il Consigliere Bellomo se lo ricordo,
"Colgo tonto stupore per il video che sta circolondo sulla difficoltù di funzionomento del pronto soccorso di
Sirocuso, mo di coso ci si stupisce? Quando quolche settimono fo ho pubblicamente litigoto con il deputoto
Luco Connota di Avola, detto Luchino, guesto è un altro che l'educazione la sconosce, mi riferivo proprio o
quelle dinomiche, il depouperomento delle risorse sanitorie e medíche negli ospedali di Noto e Sirocusa per

far noscere qualche "reportino od Avola". Non sto facendo bene nessuno dei tre ospedale, Avolo compreso,
si toglie do uno pdrte per dare a un'oltro porte con il risultoto di creore mezze reoltù sonitorie proprio in
quonto i mezzi non funzionano. Dove Ii honno messi i medici che odesso moncono a Sirocusa? Mi dispioce
dirlo, ovviamente orriveronno le repliche". Ecco, ero obbostonza chioro. C'è un medico che ho porloto, c'è un

infermiere che se n'è ondoto e quindi questo è chioro, è chiorissimo. Lei e i suoi omici avete condiviso questo

messoggio in cui si porlo di over noitolto do Siracuso dei medici per portorli od Avolo, per ompliare il nostro
reporto di pronto soccorso e poi parlo di "repartino" che si è operto od Avolo, che sorebbe lo ginecologio, e

lei e i suoi omici ovete condiviso questo. Ora che lei ci dica "dobbiomo fore uno sanità efficiente" brovo,
brovo, ma lei e i suoi amici ovete condiviso quello che ha detto questo post. C'è scritto che si è operto
quolche" reportino" od Avolq. Lei si dovrebbe olzare domani e ondore dol suo omico ltalio, dal suo
Vicesindaco Edy Bondiera e dirgli "me lo spieghi quol è il reportino di Avola?", lo foccio consigliere Bellomo,
ci voda e gli dico "me lo spieghi qual è il reportino di Avolo?". E se avesse un po' di ottributi gli dovrebbe dire
"come ti permetti o dire questo?". Mo io lo capisco che non è do tutti e quindi in questo senso bisogno fore
politico, bisogna fore politica scorso, di bosso livello e quindi coso fate? Condividete pur di ottaccare Luco

Connoto, il deputoto, contro la cittò, un ospedale, con le menzogne, con le menzogne perché obbiomo detto
noi "noi facciamo crescere Avolo" mo non a discapito degli altri, facciomo crescere Avola perché gli spetto
od Avolo. Dopodiché noivogliomo che anche gli altri crescdno, mo sicuramente Avolo è cresciuta con Noto
perché noi obbiamo cercoto e richiesto quelli che erono dei diritti sonitori e sono cresciuti. E mi fo piacere
che visto che gli Avolesi dell'opposizione non riescono a copirlo, evidentemente, ce ne donno merito però
quelli di Siracuso che noi li obbiomo fotti crescere i servizi, perché comunque ommettono che abbiamo fotto
crescere i servizi. Dopodiché non li abbiamo fatti crescere a discopito di qualcuno, li obbiamo farti crescere i
servizi perché noi siamo interessati o dare i servizi sanitari efficienti. ll "reportino" e quindi Ginecologia,
come ho detto quando feci un post onche in diretta, non è che le donne che sono residenti tro Avolo, Noto,
Pachino, Portopolo, Palozzolo, Conicattini sono delle donne che devono portorire nelle stolle, mentre coloro
invece che vivono su Sirocusa honno dignità e diritto di overe un ospedale di ginecologio o Siracuso! Anche
le nostre donne, le nostre signore honno diritto di partorire in un ospedale adeguato oggi ogli stondard
europei e c'è ginecologio do un onno in cui 600 bombini sono noti e le donne ci ringroziono perché primo
dovevano andare o lspica, a Ragusa perché si focevo mobilitù, tra l'oltro, possivo e non ondovano neonche a

Siracusa, ondovano come mobilitù possivo nelle oltre province, così copite anche un po' come funziona lo
sanitò, spendendo denari e noi pagondo le oltre province. lnvece, oggi obbiamo occeleroto in questo coso

quello che è un processo di virtuosismo per i nostri servizi sonitori per le nostre signore, per i nostri bombini.
Ecco, se avete la copacitù e copisco, come ho detto primo, che non c'è, quando quolcuno dei vostri amici
condivide spiegotegli come funziona quello che abbiamo fatto noi in questi onni. Dopodiché noi oncoro una
volta invece ci botteremo, io, deputoto Luca Connoto, mi botto per Sirocusa, per Augusto, per Noto, per
Avolo, per Lentini per overe una sanitù migliore e quindi efficiente, non c'è dubbio. Concludo, come dicevo il
nostro consigliere Kotia Coletta che è onche medico, noi quello che è lo situazione dei medici è chioro che il
Governo Nazionole oggi sto ponendo le bosi per risolvere un problema che vedremo i risultoti tro tre-
qudttro onni, cinque onni, perché è chioro che ci vogliono i tempi per loureorsi, o meno che quolcuno non
pensi che si iscriva oro e domoni lifocciomo medici in un secondo e ilturnover ovrà bisogno. Quindi se giù

quest'onno, doll'anno occodemico giò che noi vedremo 2023-2024 vedremo 79.980 iscritti in medicino

rispetto oi 75.400 dell'onno precedente. Quindi, dvremo 4.000 persone che si iscrivono in medicina e quindi

già avremo fra 5 onni 4.000 medici in piit. Non bastano, ne vogliamo 70.000? Sicuramente, mo è o numero

chiuso, abbiamo iniziato un percorso di virtuosismo per il turnover. Questo vale per gli infermieri e anche

per tutti gli operotori sanitori. Ecco, per essere chiari e oncoro uno volta dimostrare che noi vogliamo
lovorore per il territorio. Grazie Presidente.
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Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Grozie, onorevole Consigliere Connato. Sì, c'erd il Consigliere Campisi e poi il Sindoco Connata. E' alsecondo
i nte rve nto Con si g I i e re Co m pi si, ci n q u e m i n uti.

Co nsig líere Ca m písi Antoní n o
Però prima ho replicoto, non ho fotto l'intervento. Ho replicoto ol Consigliere lJrso, io ero in sede di replico

Presidente del Consíglio Coletto Salvatore
No, come dichiorozione dieci minuti le ho dato.

Co nsi g líere Ca m pisi Anton i no
Mo in sede di replico però!

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Non c'è lo replico. Nei preliminori ci sono dieci minuti e cinque. Dico, non è che sono fiscole, cinque e poi lo

stocco, eh! Non l'ho fotto con nessuno, Consigliere Campisi. Vo bene.

Consigliere Campisi Antonino
Consigliere Urso, primo rispondo a lei per quonto riguarda il discorso se io mi devo impegnore o guordore i
sociol di Facebook e quant'altro. Da porte suo, mi permetto di dire, questo invito che lei mifa è obbostonzo
grove e sa perché? Perché per me i sociol sì, vero è, roppresentono il futuro, sono la comunicazione digitale
per eccellenzo, mo sono sempre uno cosa che rimane distoccota da quello che deve essere il rapporto
umono e che non Io dobbiomo perdere. Per cui la politico si fo incontrondo le persone fisicomente,
parlondoci, leggendosi gli atti amministrotivi, discutendo sul punto degli otti omministrativi. lnfotti, con
questo foga che ha mi forebbe piocere poi piit ovonti, quando toccheremo questionidi bilancio, se mi può
dore onche degli inviti e mi può oiutare soprottutto o chiorire poi alcuni aspetti tecnici, visto che lei
attenziona bene e svolge il Consigliere Comunole o 360" leggendo onche le proposte e le delibere. Questo
poi lo tratteremo piit ovanti. Per cui per me il social rimone sempre uno questione relotiva dove si può stare,
si può messaggiore, si può comunicore sempre nel rispetto delle persone e senzo offendere moi nessuno.
Fatta questa breve premesso, io non mi assumo mai Ie responsobilítà di tutti coloro che scrivono sui social o

utilizzando le mie foto o i miei orticoli o le mie immagini, primo perché non ne ho il controllo e secondo se

dovessero dire cose offensive e pesanti riguardo gli altri e io ne vengo a sopere qualcoso sono il primo o

denunciore, sono il primo o, come si suole dire, invitore gli altri ad overe sempre il massimo rispetto. Coso

che non ho visto in questo oula però oggi. lo le ho fotto segnoli primo, Consigliere Urso, e mi è dispiociuto
molto. Oro io non è perché ho quo occanto il Consigliere Bellomo, che lui ho fotto il suo percorso politico
mo non è il mio percorso politico, ognuno fo le sue scelte politiche nel massimo rispetto delle porti e dei
ruoli. Però e qui mi voglio un po', tro virgolette, rivolgere al Consigliere Connoto, non si può trattore in
guesto modo uno persono, perché da Iì abbiomo sentito tutti le parole, gli appellotivi che lei ha riferito nei
confronti dello figuro di Bellomo: perso di coso, ho riferito pure che non ho ottributi e che non è in grodo
di... Però queste cose, vede Consigliere Connata, Consigliere Connoto,lei questo otteggiomento non lo deve
overe in oulo, lei deve overe sempre un linguoggio consono perché lei, oltre d essere Consigliere Comunole,
è onche un Deputoto dello Repubblico ltoliono e quo dentro, sì, dopo porleroi per fatto personale, sì, sì,

senz'oltro. Tu sei anche un deputato nozionole e rappresenti Ie istituzioni. ll linguoggio deve essere lo primo
cosa fondamentale e non deve essere offensivo. Qui stamone, io sto vedendo porlore di "Azione", il portito
di Colenda, la sanitù, mi sembro di stare un piccolo Parlamento e allora io mi permetto anche dire questo,

Consigliere Connato, io sarò il primo verdmente perché io su questo ospetto sono per il mio territorio, sono
per lo mio cittù di Avola e apprezzo quondo si lovori per Io città di Avolo, incominciomo veromente ad
attenzionare l'ospetto sui sistemi delle TAC, che per prenotare le TAC se non le foi o pogamento devi

ospettore sette-otto mesi e per questo la invito, coro onorevole, quando si troverà nelle opportune sedi a
modificare e a sistemore questo sistemo perverso che c'è nell'ASP, che io per fore una TAC per il servizio
pubblico io dove impiegore otto mesi e se ci vodo privotomente in un ottimo giù ce l'ho. Lo invito
soprottutto in questo momento di particolare emergenzq onche per gli spostomenti d lovordre, lei uno volta
l'ho fotta questa dichiarazione su qualche orticolo di giornale, o lovorare per obbassore icosti dei biglietti
oerei Catonio-Romo. Mi raccomondo, ci lovori per questo, perché se lei riesce a fare queste cose io sorò il
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primo qui come Consigliere di opposizione a farle l'opplouso. Però Ie chiedo lo cortesio, oggi siamo in
un'oulo di Consiglio Comunole, le cose che ho sentito dire oggi sono o mio modesto porere do attenzionare,
cose che non si devono dire. Io veromente lo invito. Poi lei può fare quello che vuole. Se lei pensa che questo
modo di ropportarsi o questo linguoggio utilizzoto nell'oggredire un soggetto che magari l'ha pensata
diversamente do lei mo, attenzione, non voglio fare il difensore oggi di nessuno. Poc'onzi abbiamo porloto
di linguoggio, poc'onzi lo moggioronza ha invitoto o noi opposizione a distaccorcida offese pubbliche e voi
stessi in aula odesso offendete pubblicamente. Mo qual è lo controrietò? Alloro devo dire che siete
contraddittori su questo ospetto qui! Per cui io dico, Presidente, lo so, non la voglio, ogni volta sembra che
io, io la guordo da lontono, perché vorrei onche do porte suo certe volte un intervento perché le cose che si
sono dette oggi in oulo, onche questi epiteti utilizzoti sono stati veromente poco garboti e poco felici. Poi
potete dire quello che volete, lo frittoto lo potete girore come meglio volete e lo focciamo girore perché i
cittadini che ci ascoltano honno compreso, honno sentito e sonno, però, ripeto, un minimo di linguoggio un
po' onche, diciomo così, educato penso che sio fondamentale per un civico consesso. Grozie.

Presidente del Consiglio Colettd Salvatore
Grozie, Consigliere Compisi. Per fotto personole il Consigliere Connoto, poi il Sindaco Connata e poi il
Consigliere Rometto.

Consigliere Cannata Giovonni Luca

ll Consigliere Compisi, purtroppo è la sua deformazione professionole, pensa di essere sempre in un'aula di
tribunole e di fore sempre l'ovvocoto. Ognuno fa il proprio mestiere e quindi, penso di fore sempre
l'avvocoto e difore l'owocoto ora in questo coso di Bellomo. lo sono stoto abbostonzo chioro e fa parte del
linguoggio politico dire che se uno ho gli ottributi e li posso mostrore o meno, in questo caso lei può pensore
quoli tipi di ottributi siano o no meno, dopodiché è politica e quindi non c'è nessuno offeso, è politico.
Semmoi l'offeso è quella dei suoi amici, dei suoi amici, dei suoi, sì, perché visto che lei dice che non le leggi
queste cose, dei suoi omici, dei suoi sodoli, di chi lo sostiene di continuo guardi come ci offendono. Di
continuo offendono il sottoscritto. Di continuo, di continuo. Quindi, per essere chiori! Dopodiché non lo so,

forse "è scoppoto, perso di cosd" mi sembra facile do spiegore: mi pore che si, abbio perso il Consigliere
Bellomo lo vio di quello che era Ia caso moestro, che lo ha portato ad essere eletto con uno coolizione di
centrodestro e ho perso la via. ln questo momento è fuori do quello, infatti, che ero lo strado di coso che lo
ha visto eletto e nei cinque onni e mezzo in questi ultimi sei anni l'ho visto presente con l'omministrozione
Canndtd condividere tutto, ero nello mia stanza di continuo. Posso permettermi in questo coso

l'affermozione di dire "guordo che hoi perso lo vio di caso"? Posso permettermelo? E'chiaro che poi lei
dovrebbe copirlo e sa anche il siciliano, l'ho oscoltoto, lei ho detto olcune frasi in siciliano quando lei fo Ie
orringhe, che poi il siciliono, il dialetto in alcuni casi rende anche più bello, anche colorito ed è ed è un
grande piocere sentirlo, lei dovrebbe saperlo l'identitù culturole che noi vogliamo anche quello difendere.

Quindi onche su questo, siccome io credo che lei voglio con me difendere le tradizioni e le nostre radici, le do
una notizio e si prepari od applaudire tantissimo perché col Ministro Urso, col Ministro Fitto e giù con il
Ministro Crosetto si è in questo coso in compo proprio perché stiamo lovorando per colmierore nello
prossima asta che ci sorà i prezzi per la Sicilia e per quello che è anche lo Sordegno, perché sono le due isole

e quindi creore la continuità territoriale. Su questo noi stiamo lavorando. È chiaro, come ho detto primo,

otto mesi che siomo ol governo e in otto mesiabbiomo fotto tontissimo e i risultati si vedono dopo
cinque anni. Quindi, a quel punto penso che le mani poi ovrenno bisogno di qualche guonto perché soronno
poi troppi gli opplousi do fore e quindi glieli forniremo. Mi farò carico di una proposto di dare guonti
all'opposizione per apploudirci. Però, ecco, in questo sono tonte le iniziotive che obbiamo messo in campo e

noi continuiamo o fore. Però iltema è: la politica focciomola con doti concreti, con fatti e soprottutto, io ho
parloto di quolcoso che è offerente al territorio e in cui i Consiglieri Comunoli che sono stoti eletti per il
territorio hanno oncoro oggi dimostrato di tradire. Lei ho discusso? Lei ha Ia suo deformazione
professionole che purtroppo, ahimè, fa parte del suo mestiere. Io invece sto porlondo di quelli che sono i
fotti, i doti. Vedono oggi dei Consiglieri Comunoli con la suo squodra, con "Azione" che è questo, che ho

occonto un giorno si chiama "Azione" e un giorno si chiomo "l Love Avola", li non ci possiomo fare niente, è

un temd, è così. E quindi, noi prendiamo otto che un giorno è "Azione", un giorno è "l Love Avolo" e quindi,

ecco Ia strada che purtroppo è persa perché non si capisce dove opportiene, in quale vio sto. Lei lo sa dove

sto il Consigliere Bellomo? ln "l Love Avolo" o in "Azione"? Perché "l Love Avolo" è con "Frotelli d'ltalio", ha
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capito? Quindi, dobbÌamo capire in quole cdso sto. Consigliere Campisi, copisco che lei ora voglia continuare
l'arringo e quindi su questo dico è semplice e quindi è chiaro che ho perso la via, la coso, tutte cose ha perso.
Ha perso magori elettori. Tutte cose ho perso. Però questo è un oltro temo e quindi su ciò noi vogliomo
proseguire un'azione invece che ci aiuti per il territorio oncoro uno volto con chiarezzo, grozie.

Presidente del Consíglio Coletta Solvatore
Grozie, Consigliere Connata. C'ero l'intervento del signor Sindaco, Onorevole Connoto, prego.

Sindaco Cannata Rossona
Buongiorno. 5L si. Buongiorno o tutti. Sì, ho sentito parlare di sonità, nel frottempo ho fatto degli interventi
giù tro matrimoni e odempimenti, però anche o me premevo tonto puntualizzare, perché ol di lù poi dol
politichese bisogna soprottutto rispettore le leggi, le norme ed essere d conoscenza di quello che occade.

E io ricordo o chi non so o fo finto di non sopere che noi nella scorsa legislotura, io ero personolmente
deputato, ho partecipato allo stesura di uno rete ospedoliero regionole. Quindi, non è che noi oggiveniomo
o dire che c'è quolcuno che chiede, reclomo oppure ovonzo quolcosino in piit nella zono che riguordo
l'ospedole Avola-Noto. Noioggi applichiamo una legge ed è uno rete ospedaliero regionole. Questo rete
ospedoliero, ricordo anche a chi fa opposizioni e quindi è inserito in oltri progrommi, è stota vistato lo
scorso legisloturo do un Governo che era di opposizione rispetto al Governo Musumeci. All'epoco ero
Ministro dello Sonitù 5 Stelle. ll Ministro della Sonità ha detto che questo rete ospedoliero andova volidota e

rispettava quolsiosi criterio di sicurezzo, diritto alla solute ed ero performonte. La Regione, quindi, si dota di
questo strumento. ln questo strumento, noi obbiamo all'interno lo provincio di Sirocuso, in questo provincio
di Sirocusa ed è un altro passoggio che mi preme rilevare a chi ricopre cariche do Vicesindoco ,devono
capire tutti quonti che l'ospedole Avolo-Noto è un DEA di I livello, allo stesso maniera identico dell'ospedale
di Siracuso. Quindi, chi vuol far credere o capire che qua siomo da terzo mondo nella zono sud, io replico
dicendo che l'ospedole di Avolo-Noto è un ospedale che ha gli stessi diritti che ha l'ospedale di Sirocuso.

Quindi, quando sifanno gli ottacchi o mezzo stampa prima bisogna studiare e io su questo sono brovissimo,
mi consento anche qua l'onorevole Cannoto, nelle precisozioni che faccio giuridiche perché poi entra lo mia
porte qualificonte, io purtroppo leggo tanto e mi pioce onche Io puntuolizzozione, oltre che politica,
legislativo. Quindi che sio ben chioro, noi oggi stiomo attuondo uno legge, c'è uno rete ospedoliera
regionale vistoto e quindi tutto ok do parte di chi fo opposizione e oggi invece reclomo "è uno rete pessimo,

che coso stonno attuondo, ci stonno togliendo reparti, medici", ho sentito "smontellondo", addiritturo il
Consigliere Bellomo ha utilizzoto il verbo smontellore. Quo, non stiamo smantellondo nessuno niente. Qua
c'è gente competente, non sono io che mi occupo di ASP, sonità, che sto ottuando lo legge. Quo, non si
smontella niente. Quindi qua i montelli non ci sona. Qua si dù opplicozione a legge. Chi omette semmoi
compie eventualmente un obuso e noisiomo pronti,la politico, o difendere chiinvece non ottuo quello che è
previsto dallo legge, giusto onorevole Cannota? Giusto, Consigliere Tullio Urso? Sia ben chioro questo!

Quindi, noi siomo qui o controllore in base oi nostri ruoli che invece si dia opplicazione o und rete. E'

cristallizzato, è vistota, nessuno ha fatto eccezioni e quindi è quella. Noi pretendiomo che il DEA di I livello di
Avola obbia Ia sfesso dignitù di qualsiosi oltro DEA che esiste in questa Regione Siciliano e io questo lo dirò o
voce alta e sempre e non dicendo "smontelloto", "il medico", qui e colà. Quella e un'oltro questione. E'
nozionole. Abbiamo sentito l'intervento del nostro Consigliere medico perché siamo infottituttiicompetenti
e preporoti quondo focciamo gli interventi. ll problemo emergenza risorse umone è nazionale, forse onche
internazionole da quello che sento dire oggi e su questo, quindi, si porrà rimedio nei modi in cui noi non
possiomo porre rimedio. Noi oggi pretendiomo però, che invece il nostro ospedole obbia gli stessi diritti di
chi oggi pensovo che invece non Ii dovesse overe. Quindi, io replico o chi fa politico e strumentalizzo
"Luchino", "LtJchetto", a noi non interessono questi vezzeggiotivi, noi pretendiamo invece che chi omette di
non trasferire quello che è giusto, non smontellore, mo semmoi trosferire e attuare quello che ci spetto, ci

spetto, è una legge e noi siamo rispettosi dello legge, owengo qui nello nostrd zono sud, chiomotela sud,

sud-est, come volete. È un DEA di t livelto e questo oggi è cosi. Poi, io personalmente ho onche lottoto per
avere il Deo di ll livello, mo li vi invito po' o studiare, non voglio entrare perché stiamo parlando onche oltre.
E quindi si lovorerò per overe un oltro servizio. Ad oggi non c'è però il DEA di Il livello. Quindi io ricordo oi
sirocusoni, al territorio regionale che quo esistono due DEA di I livello, Avolo-Noto e Sirocuso, che questo sia

ben chiaro quando si fonno gli interventi, soprattutto o mezzo stompo, ognuno deve conoscere le leggi e

pretendere lo loro applicozione. Questo mi preme tonto. Mivolevo poisolamente agganciare che comunque
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onche tonto è stoto fotto in questo, ho visto che il Consigliere, mi sono perso gli interventi, faremo una

conferenza stompq in cui condivideremo i successi e soprottutto o livello di sonitù abbiomo operto onche un

centro diurno sull'outismo. Questi sono obiettivi importanti di cui io, lo sottoscritto, ho lottato do deputoto e

chi pensa che forse le donne, siccome sanno lavorare onche in silenzio, possono essere l'ombra di qualcuno
io questo non l'ho mai consentito o nessuno. Quindi, io non sono ombro di nessuno. Foccio parte di una
squodro e questo l'ho sempre puntualizzoto. Poi ognuno interviene o oppore come meglio ritiene, mo io i
selfie, Tullio, li foccio perché comunque immortalo i miei fatti. Quindi, quando tutti porlono o vonvera mi
adeguo oi sociol, perché ormoi, sai, è bello essere come i giovani, selforci, ma io selfo però il fore e quindi
che se ne dispioccidno o meno veniamo bene, onche nelle foto mi dicono e questo, peggio per loro. Quindi
,ero solomente uno puntualizzozione perché è giusto onche comprendere quondo si porla di certe questioni

che si parla onche con cognizione di couso e secondo quello che è il rispetto dello normo. Grozie Presidente.

Presidente del Consiglio Coletta Solvatore
Grozie, signor Sindaco. Consigliere Rometto, prego.

Con sig liere Ra m etta G i ova n n i
Buongiorno o tutti, signor Sindoco, Presidente, colleghi Consiglieri, Assessori. lo mivorrei riollocciore un po'
ogli interventi fotti sio dal Consigliere Urso, dol collega Compisi e un po' vorrei fore un piccolo riolloccio
di tutto quello che è successo anche per quanto riguorda sui sociol. E' vero, Consigliere Compisi, quando lei
ha dichioroto, ha detto primo che non si è mai permesso di offendere né il Sindoco, né i Consiglieri e
nemmeno gli Assessori, ha perfettomente ragione. Mo per quonto riguarda la querelle, come lei l'ha
chiomota primo, con la Consigliero Alia, quel titolo di giornole, io mi ricordo benissimo che le feci notore
all'interno di quell'aula durante la nostra seconda commissione che lei era stoto chiomoto in colJsq,

sapendo la suo buona fede perché lo conosco do tantissimo tempo e quindi ci tengo a sottolinearlo,
conoscendo Ia sua buona fede e focendole vedere onche l'orticolo di giornale, lo spezzone e quello che ero

stoto detto sulla Consigliero Alia e I'ovevo invitota, Ie avevo detto "Vedo se può prendere le distanze, visto
che qualcuno ho definito la collego, Ia Consigliera pivellina di primo pelo, coso che non mi sembrava
corretto.E' quello che ho detto, Consigliere? Un ottimo. "Pivellina di primo pelo" ero riferito o lei perché la
querelle...Omissis... io finisco tutto ed eventuolmente interviene, perché non è che sto chiomondo in couso

Iei, perché è uno discussione che noi obbiomo offrontato, perché noi poi ci confrontiomo, non siamo
semplicemente qua od occusarci, chi è più bello, chi è più brutto, chi omministro meglio e chi amministra
mole. Però, è onche vero che sui social, al di lù di questa querelle che c'è stoto con Io Consigliera AIia, per
quonto riguardo tutto quello che noi facciomo, omministrozione, veniamo criticati su tutto, lo critíca ci sto
purché sio una critico costruttivo. Quando mi criticoni i monopottini, quando mi criticono il trenino per le
strade di Avolo, la ruoto panoromica perché per le strode di Avolo c'è il rischio che qualcuno si posso fore
mole, o me viene anche da sorridere perché se io prendessi /o stesso monopottino e iniziossiad utilizzarlo
nella città di Sirocusa ,io penso che le buche di Sirocuso siono molto più gravi delle piccole buche che ci sono

all'interno delterritorio di Avolo. A me dispiace che un signore oro dol pubblico in questo momento è uscito

,perché quondo noi veniomo tutti definiti "foscisti"

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Consigliere, si rivolga alla Presidenza.

Consi g líere Rd metto G iova n ni
Ho perfettomente rogione, chiedo scuso. Quondo noi veniomo definiti quotidianamente "fascisti", sempre

tutti noi, rispettando i ruoli e rispettando soprottutto i cittodini, quando le chiedono un incontro con le
persone che l'ho detto prima il Consigliere lJrso, io non amo incontrore Ie persone che sui sociol sputono

solomente odio nei nostri confronti. E mi riolloccio all'ultimo post che è uscito un tre-quattro giorni fo. Lei

conosce benissimo, perché lei studia gli otti e non lo metto in dubbio, che è stoto avvioto un gemelloggio

con uno cittù dello Romonio, quando in un post doltitolo "honno ucciso lo meritocrozio" e non nomino chi

ho scritto il post e quolcuno scrive sotto il post "sempre e solo zingarote" e l'outore del post mi scrive

"d'altronde siomo gemellati con un poesello rumeno e quindi sempre e solo zingorote". lo ci tengo a

precisare che all'interno di questo civico consesso c? onche uno Consiglierl che ho la cittodinonzl rumeno.

Quindi, io Io ritengo abbastonza offensivo. Io non ce l'ho con lei. Noi stiomo porlando del garbo

istituzionole, stiomo parlando che ci dovremmo comportore bene e dobbiomo essere ovviomente, non
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offensivi nei confronti dei cittadini e non contraddittori quondo, olcune volte, andiamo in escondescenza tro
di noi. Mo, noi non ondiamo in escondescenzo tro di noi perché io ce l'ho con lei, ce l'ho con il Consigliere
lacono e ce l'ho con il Consigliere Bellomo. Non mi permetterei moi, lei lo sa il ropporto che abbiamo con
tutti. Però, voi roppresentate una fetto di vostri elettori, questa fetto di vostri elettori per me vi
roppresentano e quando quolcuno offende lo collego Consigliere dando al paesello rumeno degli zingari o
me girono...Omissis... quello che non voglio dire. Quindi, quando o me fonno i post che noi siamo tutti
foscisti ,io penso che quo oll'interno di questo civico consesso, nessuno mai si è permesso di denigrore o di
discriminore delle persone, il confronto ci deve essere mo nel rispetto dei ruoli e delle persone, sempre e
solo questo. Un ottimo e concludo, non oppeno siomo usciti con un post a difesa ovviamente dello
Consigliero Milea, il commento magicomente è scomporso, però abbiomo lo screenshot. ...Omississ... Non
vogliamo incontrare i cittadini che ci offendono e ci denigrano in moniero grotuito, non li vogliomo
incontrore.

Presîdente del Consiglio Coletta Solvatore
Grozie, Consigliere Rametta. Per fotto personale, cinque minuti. Grozie

Consigliere Cdmpísi Antoníno
Cinque minuti esatti. lo non lo so il perché di stomone di tutte ste discussioni che si stonno focendo su

Focebook, su ciò che lo gente pubblico, mo che lei oggi, caro Consigliere Rametto, lo cui stimo è ricambiata
per il ropporto onche storico di amicizio che obbiamo dvuto, metto in discussione questioni attinenti o forze
di opposizione che no,i isoggettiche honno scritto questi post non li conosciomo, non ci obbiamo ovuto mai
da fore, non soppiomo chi sono, le ho detto che io non seguo costantemente questi profili così sui sociol e
quont'altro, mo noi non possiamo assumerci la responsabilità anche del vostro richiomo su questi orticoli
che a noi non interessono, mo non solo, non condividiomo perché sono

lntervento fuori microfono del Consigliere Rametta

Consi g lie re Ca m pisi Anton i no
Bene, bene, bene. Fote bene. Fate bene. Fate bene. Brovo, brdvo, sono d'occordo con te. Alloro, su questo

ospetto chi offende non merito, sono pienomente d'occordo con te, non è che non sono d'occordo, però è
che dalle oggi riflessioni che voi fate tutti ol nostro cospetto è come se chi ci oscolta dice "che è,

l'opposizione ha fatto questo genere di orticoli?", bene, per chi ci ascolta: noi non soppiamo nullo e non
possiamo prenderci la responsabilitò di nessun soggetto che scrive in un modo scopestroto, che non ci
opportiene e che non siomo noi. Per cui, io oggi non mi sento in dovere di alzormi e difendermi ,perché non
mi devo difendere da nulla, perché purtroppo, sembro che tutte le volte che si fanno questi interventi ,come
se noi dovessimo overe il controllo ditutti quegli articoli che sifonno, che scrivono i soggetti scopestroti.

lnterviene il Consigliere Rametta fuori microfono

Consig I iere Ca m pisí Antoní no
Sto focendo semplicemente un chiorimento, Consigliere Rametto, me lo permetto, onche perché Io collego è

persond che io stimo tonto, ne conosco le virtù, ne conosco la professionalità, è stoto nel mio studio e do
porte mio non ci possono essere semplicemente che porole di opprezzamento nei confronti dello collega di
cui stiamo facendo riferimento. Per cui, sgombro il campo do ogni confusione generole, che sia chioro,
perché Compisi lo conoscete tutti e sopete benissimo il mio modo divivere nello città diAvola, il rispetto che

ho delle persone, il rispetto che ho di tutti ,nel garbo e nell'educozione e non vodo moi oltre. Per cui, invito
da questo momento in poi, non è, ottenzione, non sio moi la vedete come minoccia, per l'omor di Dio, invito
coloro che roppresentono I'Amministrozione, iConsiglieri di moggioronzo e di opposizione od overe un

minimo di ottenzione o questi passoggi, perché io in quest'oulo e fuori, possiamo noi dibottere su ogni
dspetto, tu lo vedi bianca e io la vedo nero per esempio? Però, per cortesia, non bisogna for possore

messaggi che non sono, perché significherebbe ondore o dire cose che in realtù non sono. Perché uno si

deve assumere la responsobilitò sempre di quello che scrive, di quello che firmo e di quello che dice, che sio

chiaro. lo Io voglio precisore questo, perché il bene e il rispetto che ho al cospetto dello collego è immenso,

per cui fuori do ogni questione che posso creore dubbio o sospetto, soprattutto oi cittadini che ci ascoltano
che non sonno di che cosa stiamo porlondo. Grazie Presidente, buon lovoro.
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Presidente del Consiglio Colettd Salvatore
Grazie, Consigliere Campisi. Consigliere Tardonoto e poi la Consigliera Raluco

Co nsig lie re To rdo n ato Fro n cesco

Signor Presidente, signor Sindoco, signori Assessori, signorÌ Consiglieri. Perdo soltanto due minuti perché è
giusto entrore negli ordini del giorno importanti, c'è l'Assessore e l'ufficio che stonno scolpitondo per il
secondo punto oll'ordine del giorno. Quindi, io penso soltonto di chiorire e definire due punti importanti che
sono stati toccati oggi in questo civico consesso. ll primo è il discorso dei social. I social sono belli se si sanno
usore, se non si sanno usctre sono deleteri sio per le persone, sia per Io nostro città. Quindi, se quolcuno è

convinto che vuole denigrore le persone, gli Assessori, i Consiglieri Comunoli o il Sindoco di questa
maggioronzo ottraverso i cosiddetti leoni do tastiero, sicuromente, sta usondo male il il sociol. Allora,
consiglio a questi signori di andore nei vori uffici oppure doi loro Consiglieri Comunoli di riferimento e
lomentorsi e cosomoi, se il Sindaco o l'Assessore Comunole o il Consigliere Comunole come me, non

facciomo bene il nostro lavoro. A quel punto può onche, fra virgolette, buttarci nel brociere, quindi, in questi
bracieri dei social, che sono tutti siamo bravì o scrivere. Io scrivo poco e condivido poco, perché io scrivo e
condivido soltanto le cose importanti per la mio città, per lo nostro Avola, le fesserie le loscio o chi è

declinatore seriale dello cittù e delle persone di questa cittù. Per quonto riguarda il "primo pelo" diciomo
che la nostro Consigliero del nostro gruppo porlo di pelo politico, attenzione, eh ce l'ho lungo, perché ha uno
storio politico o sé, di fomiglio e il suo gruppo ho anche uno storia politico. Quindi, su questo posso avonti.
Faccio un inciso, invece, importonte sull'ospedole di Avolo: 15 onni fa in televisione ero invitato o Canale 8
c'erono le elezioni politiche comunoli o Noto e io ho detto questo coso "guordote, nessuno si deve
permettere di mettere la comunità della zono sud, soprattutto le due città vicine, Noto-Avola, in
rivolitù,perché sto sbagliando e nessuno si deve permettere il lusso di pensore che per ora Avola sio un
ospedole di I livello come Siracuso, mo un domani l'ospedale Avolo-Noto ,perché ormai è ospedale Avola-
Noto- perché facciono fra dieci onni, quindici anni, fra due anni l'ospedole di Siracuso, lo devono retrocedere
o ospedole di Il livello", perché li non c'è centrodestro, centrosinistro, foscisti o comunisti che tengono
perché tutti dovremmo fore la guerra perché è impossibile che lo zono sud vengo dimenticota con tutti
questi obitanti che si roddoppiono nei tre mesi estivi. Quindi, qui, nessuno deve mettersi in testo questo
storia. Che i siracusani vogliono fare per ora gli sbondierotori con le loro bandiere, queste bandiere che non
so da dove vengono, Io possono dimenticare. Perché veromente, qui, col Sindaco, con l'Onorevole, con i
Consiglieri e spero onche quelli di opposizione, spero onche i leoni do tostiero, che poi ,dopo ,voglio vedere
li, li voglio vedere dopo lì, essere in primo lineo per difendere i nostri diritti, perché, ottenzione, con la sanitù
non si gioco. Perché obbiomo figli, possiomo overe malori, possiomo avere quello che volete, quindi, con lo
sanitò non si gioco, non è uno bandiero politico lo sanitù, scordotevelo! Se quolcuno e lo ripeto, dopo 75
onni è convinto che facendo il super ospedale di Siracuso dovesse fare regredire l'ospedale di Avola,
Sindoco, le dico che noi dobbiomo olzare barricote e fare non resistenza portigiana e non sono un partigiano
io, non lo sono mai stoto, di piìt, di piÌt. Quindi basta oro, è un'oro e mezza che parliamo, bosto, oro

facciomo i punti che sono importonti per la nostro città, li ci dovete criticore se non facciomo bene e non
nelle fesserie. Le fesserie lasciomole stare, i post, le fesserie che si scrivono, queste sono solo fesserie. Noi
stiamo facendo qualcosa per lo cittù, allora venite in oula e dite "questo bilancio fo schifo perché l'Assessore

Cancemi non l'ha soputo fore" e ci spiegote perché I'Assessore Cancemi non l'ho soputo fare e che coso
volete fare voi. I post losciomoli altempo che trovono. Grazie.

Presidente del Consiglio Coletta Salvatore
Grazie, Consiglere Tardonato. Prego, Consigliera Roluca.

Consiglíera Raluca Milea
Grazie dello porolo accordato, Presidente, Sindoco, Assessori e cori colleghi Consiglieri. Vorrei solo
brevemente chiorire con lo cittù di Mogurele, con chi si farù questo gemelloggio. ln primis vorrei
roppresentorvi un pochino lo cittù. Lo cittù custodisce I'universitù difisica di Bucarest, cioè lo copitale dello
Romonia, mo non solo, anche sette istituti di ricerco molto importanti per il paese di Romonia. Mo, olla fine
perché è rilevonte questo cittò? E' rilevonte non solo a livello europeo mq znche nel mondo perché
custodisce oddiritturo il loser più forte al mondo, con uno potenzo di LO petowatt, oddirittura pensote che il
secondo loser piit potente ho una copacità di solo 2 petawott. Ma non solo, questo progetto è stoto
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finonzioto dalla Commissione Europea ed è costoto ben 850 milioni di euro. Lo Commissione Europeo ha
incoricoto tre paesi per portore avanti questo progetto, cioè lo Romania dove è anche ubicato il laser,
l'Ungherio e la Repubblica Ceco. Addirittura che si può fare con questo laser? Gli scienziati potronno
letterolmente voporizzore lo material, oprendo nuove possibili intuizioni su quello che occode durante una
supernovo o usore il loser come accelerotore di porticelle, mo in termini pratici che significo questo?
significa che sorù possibile progredire tutte le infrostrutture e gli studi scientifici in cui si utilizzo la
tecnologio laser, oddirittura ovrà un importonte impatto nella ricerco medico nello terapio del cancro e sorà
possibile cercore nuovi modi per gestire i rifiuti radioottivi. ln secundis, vorrei ricordare o tutti che
è importonte promuovere Avolo come meto turistico, ma non solo, onche le eccellenze del nostro territorio,
dollo mondorlo olvino. Grozie.

Presidente del Consiglio Coletta Solvotore
Grozie, Consigliere Roluca. Abbiomo finito con gli interventi, mi pore che oggi sio stoto intenso. Mi voglio

riollocciare a questa cosa che sto dicendo "è bello", primo quasi, quasi, mi voleva ommdzzore e oro è bello!
Lo querelle politico è bella e le ricordo uno coso, fin quondo è cosi ottocco, difeso, difeso, ottocco e non
volono le sedie questo è bella, questd è la querelle politica. Questa è bello. Vo bene, andiamo avonti.
Abbiamo chiuso Ia fase preliminare ondiamo oi punti all'ordine del giorno.
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